

# Offene Tür am Gymnasium der Benediktiner

**MESCHEDE.** Ein Tag der offenen Tür findet am kommenden Samstag am Gymnasium der Benediktiner statt. Einge-laden sind alle Schüler, für die der Wechsel in die Klasse 5 einer weiterführenden Schule bevorsteht, sowie deren Eltern und Angehörige. In der Zeit von 9 bis 13 Uhr werden Rund-gänge angeboten. Dabei kön-nen Kinder und Eltern die Räumlichkeiten der Schule kennenlernen und mit Leh-rern, aber auch mit Schülerinn-en und Schülern des Gymna-siums über Fragen rund um Unterricht und Schule spre-chen. Außerdem wird es in der Sporthalle eine Kinderbetreu-ung sowie Spiel- und Sportan-gebote geben.

Anmelden können Eltern ihre Kinder für die Stufe 5 so-wie für die Einführungsphase der gymnasialen Oberstufe am Montag, 13. Februar, von 9 bis 12 Uhr und 14 bis 18 Uhr und am Dienstag, 14. Februar, von 9 bis 12 und 14 bis 15.30 Uhr. Nähere Informationen gibt es auf der Homepage der Schule: [www.gymn-benedictinum.de](http://www.gymn-benedictinum.de)